
 

 

 

 

 

 向暑の候、保護者のみなさまには日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありが

とうございます。 

 ６月は大きな学校行事がたくさんあります。まず２日（木）に「生徒総会」が行われます。全校

生徒が参加し、西中の生活をよりよくするために様々な話し合いが行われます。そして８日（水）

には「体育祭」が行われます。西中生徒が一丸となって取り組む一大イベントです。体調を整え、

全力で競技に取り組み、友達との友情を深め、学級の絆を強くしてもらいたいと思います。 

 ２２日（水）２３日（木）には「定期テスト①」が行われます。中学校で初めての本格的なテス

トです。２週間前位にテスト範囲が配付されます。試験当日に向けて「学習計画表」を作成し、計

画に沿って毎日学習を進めていきます。ご家庭でも計画通りに学習が進んでいるか、学習時間は適

切か等、学習計画を確認していただきたいと思います。スマートフォンやゲームの時間も子供たち

自身で決められるようになることが理想ですが、保護者のみなさまのご協力も必要になってくるか

と思います。何卒よろしくお願いします。 

 

 

【体育祭に向けて】 

 ８日（水）の体育祭に向けた、実行委員の紹介と決意表明を 
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 感染症は落ち着いた状況になっていますが、引き続き感染拡大に注意しながら楽しい体育祭

にするために全力で頑張りたいと思います。              １組 𠮷川 颯人  

 みんなの思い出に残るような楽しい体育祭にしたいです。体育祭も実行委員も初めての経験

ですがしっかりと頑張りますので、よろしくお願いします。       １組 大滝 萌華  

 初めての体育祭で、どんなことが起こるのかわからない点も多いですが、実行委員としてみ

んなが楽しめるように精一杯頑張りたいと思います！          ２組 白鳥 光姫  

 実行委員になったときに、自分がやるなら最後までやりきろうと思いました。そして１学

年の代表を務めることになり、より一層気持ちが高まりました。実行委員としての自覚を最

後まで持ち続け、体育祭を成功させたいと思います。          ２組 梅田 滉大 

 体育祭の実行委員になり、初めてのリーダーなので緊張していますが、体育祭をみんなで

楽しめるようにしたいと思います。初めてのことがたくさんあるので色々聞き、がんばりた

いと思います。短い間ですが、よろしくお願いします。         ３組 林  佑名 

小学生のころ学級委員長などの事を経験してきましたが、実行委員会は、初めてです。先

輩や、先生などのアドバイスを聞いたりして、頑張ります。よろしくおねがいします。 

３組 小坪 純也 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

【携帯電話やスマートフォンの使い方について】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【６月の予定】下校時刻１８：３０ （毎週木曜日は部活動がありません） 

月 火 水 木 金 土 日 

  １ ２ ３ ４ ５ 

  火曜日課 

午後体育祭練習 

生徒総会 体育祭練習 PTA 愛校作業部 

活動日 

 

 

 

６ ７ ８ ９ １０ １１ １２ 

午後体育祭練習 午後体育祭準備 体育祭 教育研究集会 体育祭予備日  

 

 

１３ １４ １５ １６ １７ １８ １９ 

  県民の日 職員会議 水曜日課 

漢字検定 

拡大運営委員会 

 

 

 

部活動中止期間 

 

２０ ２１ ２２ ２３ ２４ ２５ ２６ 

短縮日課 

部活動中止期間 

短縮日課 

部活動中止期間 

定期テスト① 定期テスト② 

専門委員会 

全校集会 

環境学習会 

 

 

 

 

 

 

２７ ２８ ２９ ３０    

いじめアンケート   情報モラル講習会  
 

  

※バスの時刻につきましては、別紙（スクールバス月間運行計画表）をご確認下さい。 

 一年生にとって初めての体育祭なので、みんなで楽しく最高な体育祭にしたいです。みんな

一緒に頑張りましょう！                      ４組 青柳 来寿 

 今年は私たちにとって初めての体育祭です。私は１年生に体育祭を楽しんで欲しいと思

い、実行委員に立候補しました。感染症の影響で盛大に出来ないかもしれませんが、体育祭

がみなさんの良い思い出となるように、私は実行委員として頑張りたいと思います。みんな

で協力して最高の体育祭にしましょう！               ４組 石見 亜子 

 SNS（LINE等）の不適切な使用（他人に対する誹謗・中傷）が発覚し、学年集会を実施し、指

導しました。学年集会では SNSに書いた悪口等は不特定多数の人に閲覧される危険性があるこ

と。一度書いてしまったことは二度と消すことはできないこと。そのような書き込みをするこ

とによって、他の信用を失うことなどを伝えました。 

SNS 等での書き込みが「重大ないじめ」につながることがあります。また、SNSを含め、深夜

までスマホを使用し、寝不足気味の生徒もいます。ご家庭でも、お子様のスマホの使用状況の

把握と、学習や学校生活に支障が出ないような「スマホ使用のルール」を話し合い、決めてい

ただければと思います。ご協力のほど、よろしくお願い致します。 


